

Apuntan al cielo

Con el tradicional inflado de los globos, que se celebró en cinco escenarios distintos, arrancó el festival más importante de León. Esta mañana, desafiando al clima, decenas de miles de entusiastas se reúnen en el Parque Metropolitano para ver despegar las aeronaves.

LEÓN PÁGS. 6 y 7



Omar Romfraz



» Critican que desplacen a autoridades locales
Advierten que es una mala idea que afectará la coordinación de esfuerzos

Consideran ocurrencia plan de paz

Redacción redaccion@periodico.am

GOBIERNO

Empresarios y políticos criticaron ayer el Plan de Paz y Seguridad del próximo Gobierno federal, que contempla desplazar de las decisiones a las autoridades estatales y locales.

“Yo estoy seguro que nuestro Secretario de Gobierno, nuestro Gobernador y nuestro Gabinete de Seguridad tienen que estar haciendo su trabajo más allá de las ocurrencias de (Andrés Manuel) López Obrador”, indicó el diputado Jorge Espadas, coordinador de los diputados federales del PAN.

El plan presentado el miércoles contempla que los “super delegados” federales encabezen los consejos estatales de seguridad y que las autoridades locales acudan como “invitadas”.

“Que todo se quiera concentrar en delegados federales y que de alguna manera se pueda delegar la actuación y participación de los gobernadores y sus equipos de seguridad, eso no es buena idea de ninguna manera”, expresó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de León, José Arturo Sánchez Castellanos.

Mauricio Hernández Núñez, quien será el delegado del Gobierno federal, defendió desde su cuenta de Twitter la estrategia, ante las críticas de que incurre de nuevo en la militarización del País.

“Como siempre, se informa como se quiere. La estrategia anunciada el día de ayer se basa en atender las causas de la violencia, esta es la prioridad. Para conformar una guardia nacional se apoyará inicialmente en el Ejército, Marina y Policía Federal”, escribió.



El próximo coordinador estatal de programas de desarrollo en Guanajuato, Mauricio Hernández Núñez. / Twitter

“Espadas Galván dijo que lucharán en el Congreso para evitar improvisaciones, aunque reconoció que “hasta ahora no hemos logrado ni mover una coma”.

LEÓN PÁG. 2



Archivo

Destruyen vehículos

Honda anunció, sin dar cifras, que había desechado los autos afectados por la inundación ocurrida en julio.

AM2 PÁG. 8



Agencia Reforma

CARAVANAS

Vienen más migrantes

Otro grupo, de unas tres mil personas, cruzaría el estado.

LEÓN PÁG. 9

ASESINATOS AYER EN EL ESTADO

14 VÍCTIMAS

- Irapuato 1
- Jerécuaro 1
- Salamanca 4
- Pénjamo 1
- Silao 3
- Yuriria 1
- Salvatierra 2
- Tarimoro 1

108 1 al 15 de noviembre

LEÓN PÁG. 12

Proponen Procuraduría de protección al menor

Presenta la propuesta al Congreso el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo; se tratará de un organismo independiente del DIF.

LEÓN PÁG. 5



Omar Romfraz

AMBIENTE

Aumentan las quemadas

Llaman autoridades a reportar incendios y a evitar fogatas.

LEÓN PÁG. 12

LEGISLATIVAS

Avanza el fiscal ‘carnal’

Con 70 votos a favor y 47 en contra, el Senado aprobó la Ley Orgánica de la Fiscalía General.

AM2 PÁG. 2



Agencia Reforma

ASTERISCOS

*** PELEA
El miércoles de esta semana, la casa de Morena en Guanajuato ardió; militantes se enfrentaron a golpes tras una discusión por la notificación que llegó desde la dirigencia nacional para desconocer a uno de los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal.

*** FONDO
Lo que está de fondo, dicen quienes presenciaron la trifulca, es la lucha del poder por el espacio de poder que busca mantener el grupo afín al diputado Ernesto Prieto. Hubo muchos testigos e incluso la pelea fue videograbada por uno de los asistentes.

*** QUIETOS!
En un comunicado que ha comenzado a circular entre la militancia de este partido, la secretaria general en Funciones de presidenta del Comité Estatal de Morena, Alma Alcaraz reprochó los hechos e hizo un llamado al orden.

*** PODER
Queda claro que es una lucha por los espacios de poder en Guanajuato, pero algunos han tomado la ruta equivocada, se quieren comer el pastel antes de haberlo cocinado, saben que son la segunda fuerza política en el Estado y hay al menos dos grupos que quieren el control absoluto del partido.

LEÓN PÁG. 3

BUEN FIN
El fin de semana más barato del año
14 - 19 DE NOVIEMBRE

Sorteo: 6 de diciembre de 2018.

Informate en sat.gob.mx Permiso núm. 20180543P506



Omar Romfraz

CIUDAD

Llenan con basura miles de camiones

La tarea de limpiar los arroyos y el drenaje nunca acaba para los trabajadores de Sapal, que hallan lo mismo colillas que muebles y llantas.

LEÓN PÁG. 1 B

Conmutador 788-2100
Publicidad 788-2121

Via Twitter @periodicoam

Via Facebook periodicoam

788 2100 53 53 1351